
МИРОВОЕ ЧАЕПИТИЕ У СТЕН КРЕМЛЯ.
Сильно нахмурившееся небо и хлынув-
ший с него первый за весну ливень не
помешали москвичам и гостям столицы
прийти в пятницу, 20 мая, на Васильев-
ский спуск, где под самыми стенами
Кремля открылся 3-й Всемирный фес-
тиваль чая и кофе. Продлился фести-
валь три дня. В его ходе каждый жела-
ющий смог продегустировать любой из
нескольких сотен сортов этих напитков,
представленных 68 компаниями-произ-
водителями из разных стран мира.

С НОВЫМ ВОДОПРОВОДОМ, СЕВЕР! В
одном из крупнейших районов севера –
Восточном Дегунине – решено перело-
жить водопроводную сеть. Об этом в
пятницу, 20 мая, сообщили в префекту-
ре САО. Необходимость перекладки во-
допровода по Дубнинской улице и Кера-
мическому проезду вызвана высокой
изношенностью коммуникаций. Дли-
тельное отключение воды в жилых до-
мах не планируется, поскольку работы
будут проводиться по ночам. Закончить
ремонт окружные власти рассчитывают
за четыре месяца.

БУДЕТ СТАРЫЙ МОСТ КАК НОВЫЙ. В
четверг, 19 мая, завершен первый этап
капитальной реконструкции Красно-
холмского моста через Москву-реку,
сообщили в ГУП «Гормост». Ремонт это-
го моста ведется без прекращения дви-
жения автотранспорта с октября 2004
года. Правда, есть ограничения на дви-
жение как в районе самого моста, так и
на некоторых прилегающих к нему ули-
цах. Ограничения продлятся до полного
окончания ремонтных работ. На очере-
ди второго этапа у строителей - про-
кладка инженерных коммуникаций, ко-
торые не менялись почти 40 лет. Полно-
стью завершить ремонт переправы,
связывающей Таганский и Замоскво-
рецкий районы, планируется к концу
нынешнего года.

Владимир
ПАТЕНОК,
старший
водитель-
экспедитор 
РИД «Южные
горизонты»

Вот уже 15 лет мотаюсь по до-
рогам Москвы, я профессио-
нальный водитель. За эти го-

ды разительно изменилась ситуация
на трассах: парк машин вырос мно-
гократно.

Кто из нас, добывающих кусок хле-
ба за рулем, не знает, как тягостно тя-
нутся и едва-едва размываются зато-
ры буквально часами на Каширском и
Варшавском шоссе, не говоря уже о
Тверской и других центральных ули-
цах? То и дело машины на Дмитров-
ском и Алтуфьевском шоссе начина-
ют ползти так, что водители букваль-
но звереют в беспомощном отчаянии,
дергаясь через каждый метр и с зави-
стью поглядывая на пешеходов, легко
обгоняющих десятки «лошадей», си-
дящих под нашими капотами.

А что будет дальше, через два-три
года, когда количество машин воз-
растет еще больше? Дороги вообще
остановятся? Конечно, власти города
многое делают для того, чтобы рас-
шить заторы и пробки. Ломают голо-
вы над этим дорожники и сотрудники
ГИБДД, проектанты и строители раз-
вязок, 3-го и 4-го автомобильных ко-
лец. Создаются подземные и надзем-
ные переходы, сокращается количе-
ство светофоров, там, где можно,
расширяются трассы, тоннели прока-
лывают подземную Москву.

Конечно, все эти мероприятия не-
обходимо проводить и в будущем,
планируя их даже не на год-другой, а
на десятилетия вперед. Но есть еще
вариант увеличить пропускную спо-
собность трасс и магистралей: это
уменьшение ширины полос. Мы, во-
дители, хорошо знаем, что в часы пик
такое сокращение ширины полос все
равно происходит стихийно, и сотруд-
ники ГИБДД вынуждены закрывать
на это глаза.

Мне кажется, что это очень разум-
ное предложение еще и потому, что
такое сужение уже само по себе дис-
циплинирует водителей, заставляя их
быть бдительными и осторожными
вдвойне. К тому же и лихачам, обго-
няющим ряд слева и справа, дорога
для их хулиганства будет перекрыта.

Я советовался с друзьями-водите-
лями, они почти единодушно «за». Бу-
дем надеяться, что власти прислуша-
ются к нашему предложению.
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Татьяна КУЗОВЛЕВА,
жительница дома № 16, 
корпус 2 по улице Дубнинская:
- В моей квартире полгода назад слу-
чился пожар. Вот тут-то и пришло вре-
мя убедиться: как же правильно все-
таки сделала, что регулярно оплачива-
ла в платежке за ЖКУ графу «итого со
страхованием». Сумма-то небольшая,
всего 17 рублей 82 копейки в месяц. И
вот когда страховку мне выплатили
сполна по всему пострадавшему от
пожара имуществу и помещению, по-
няла - это нужное и полезное дело.

Геннадий ЛОБОК,
депутат Мосгордумы:
- Страховку жилья никто никому не
навязывает. Если хозяин квартиры ре-
шил приобрести полис, самое главное
для него - все как следует разузнать,
посоветоваться с соседями, которые
уже давно заключили договор с ка-
кой-либо страховой компанией, кото-
рая их не подвела. И еще один важный
момент: нельзя допускать переклады-
вания платы за страховку полностью
на плечи граждан, проживающих в

муниципальных квартирах, часть оп-
латы должен брать на себя город.

Людмила БАЛАШОВА,
домохозяйка, СВАО:
- Раньше я из своего единого платеж-
ного документа вычеркивала страхова-
ние с легкой душой. Эти деньги невели-
кие, но и их было жалко - с моей пенси-
ей каждый рубль дорог. Но вот в квар-
тиру на нижнем этаже въехали новые
соседи. Пьянки, гулянки, чад от приго-
ревших сковородок. Ясно, что газ у них
горит чуть ли не круглосуточно. А ну
как рванет? Теперь я строку о страхова-
нии уже не вычеркиваю. Береженого
бог бережет...

Людмила ШАБОТИНСКАЯ,
район Соколиная Гора, ВАО:
- Я свою квартиру страхую уже лет
пять или шесть. Прошлым летом воз-
вращаемся с дачи - в квартире водо-
пад, с потолка так и хлещет. Соседей
сверху не было, пришлось слесарям
перекрывать стояк. Позже выясни-
лось: что-то произошло с трубами в

водопроводной сети. Я позвонила в
свою страховую компанию. Когда по-
дошло время ремонта, от них приехал
эксперт, оценил ущерб. Через месяц
двумя порциями получила страховое
возмещение - половину от города, по-
ловину от РОСНО. Денег вполне хва-
тило на высококачественный ремонт.

Михаил КАЧАЛОВ,
директор отдела страхования
жилых помещений страховой
компании МЕСКО:
- По социальным программам льготно-
го страхования работаем с 1995 г. в
ЮВАО и Таганском районе ЦАО. Клиен-
ты наши, как правило, люди труда, а
также малообеспеченные граждане. На-
до заметить, в случае какого-либо не-
счастья помощь они от нас получают
очень существенную. Выплаты по стра-
ховым случаям составили в 2004 г. свы-
ше 10 млн. рублей. Например, в про-
шлом году в доме на ул. Подольской
сразу в двух квартирах произошел по-
жар. За ту, что была застрахована, мы
выплатили возмещение в размере 211

тыс. рублей. Незастрахованной кварти-
ре помогла управа - легким косметиче-
ским ремонтом.

Ксения ГЕОРГИАДИ,
певица:
- Несколько лет назад ограбили мой
загородный дом. Дом не был застра-
хован, о чем я очень жалею.

Людмила ЩИПАХИНА,
поэт:
- Я не страховала свое имущество и не
буду. Каюсь: заражена нашим общим
неверием в государственные структу-
ры. Оно порождает неверие и в эф-
фективность структур локальных. Ча-
стным организациям тем более не до-
веряю. В сущности коррупция разъе-
дает все системы, и государственные,
и частные. Отсюда и скептицизм.

Рустам ИБРАГИМБЕКОВ,
кинодраматург, кинорежиссер:
- У меня застрахованы и квартира, и
машина, и дача. Страховка вселяет уве-
ренность и позволяет жить спокойно.

КАК ВЫ ОЦЕНИВАЕТЕ СВОЙ
ОПЫТ СТРАХОВАНИЯ ЖИЛЬЯ?
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ШИРОКА ПОЛОСА, 
А НЕ ПРОЕДЕШЬ...

НОВОСТИ«Благоустройство города. Особенности весенних ра-
бот 2005 года». Об этом в четверг, 19 мая, расска-
зал журналистам руководитель Департамента жи-

лищно-коммунального хозяйства и благоустройства прави-
тельства Москвы Николай Павлов:

- Как всегда, для коммунальщиков приход весны - начало
большого комплекса благоустроительных работ. Казалось
бы, что в этом нового? Разве значительный объем работ по
приведению города в порядок после зимы службы благоус-
тройства не выполняют из года в год? Выполняют. Но ны-
нешний год внес в них и кое-что новое.

Во-первых, весеннее благоустройство началось с извест-
ным опозданием. И сама весна запоздала, и основное вни-
мание в первые дни после ее прихода уделялось главным об-
разом оформлению города к празднику Победы. Во-вторых,
серьезно повышены требования к качеству благоустройства.
Ремонт газонов и текущий уход за ними, цветочное оформ-
ление, обустройство дорог, выполнение программы «Мой

двор, мой подъезд» - все это проходит под знаком повыше-
ния качества.

Сейчас практически завершена посадка новых деревьев.
На очереди газоны - устройство новых и капитальный ре-
монт существующих. Это площадь почти в 600 тысяч квад-
ратных метров. Обустройство по измененной технологии -
мы учли критику мэра относительно состояния городских га-
зонов. Принята программа их улучшения, для реализации
которой создана солидная материально-техническая база. В
нынешнем году для зеленого хозяйства закуплено более 600
единиц современной спецтехники.

И конечно, работы должны сопровождаться контролем.
Практика показывает: не все наши подрядчики добросовест-
ны. Поэтому серьезно усиливаем контроль - и за городски-
ми организациями, и за префектурами.
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